



**6 Pièces**

**90 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85321099**

**450 000 €**

**St-Rémy-de-Provence**

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Happy Immobilier vous propose cette maison des années 50 d'environ 90m2. Elle se compose au rez-de-chaussée d'un grand garage, d'une buanderie et une pièce avec WC et lavabo. À l'étage, vous trouverez un hall d'entrée desservant un salon et cuisine Sud, 2 chambres, une salle d'eau et un WC indépendant. Le tout sur un terrain de presque 300m2 piscinable et proche du centre-village de St Rémy de Provence (600m). Beaucoup de potentiel ! Contactez l'agence de St Rémy au 04 90 92 03 93 pour plus d'informations... Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Happy Immobilier offers you this house built in the 1950s of approximately 90m2. It consists on the ground floor of a large garage, a laundry room and a room with WC and sink. Upstairs, you will find an entrance hall leading to a south-facing living room and kitchen, 2 bedrooms, a bathroom and a separate toilet. All on land of almost 300m2 for swimming pool. Lots of potential! Contact the St Rémy agency on 04 90 92 03 93 for more information...

## **HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE**

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

